

シンガポール共和国外務大臣賞受賞

広島シンガポール協会

広島シンガポール協会の田村鋭治会長は、平成21年11月7日から10日まで、シンガポール政府から招待され、シンガポール外務大臣賞の栄えある最初の受賞者として、ジョージ・ヨー外務大臣から直接、外務大臣賞を受賞しました。



(シンガポール政府外務省
ジョージ・ヨー外務大臣と)

予定されていた、ナザン大統領との面会は、大統領の風邪のために急遽取りやめになりましたが、外務大臣による歓迎レセプションの開催など、シンガポール政府の手厚いもてなしを受けました。



(外務大臣主催レセ
プション参加者と)

なお、田村会長のシンガポール外務大臣賞の受賞については、シンガポール政府外務省の公式ホームページでも報じられています。

The screenshot shows a web browser window with the URL http://app.mfa.gov.sg/2006/press/view_press.asp?post_id=5577. The page content includes a navigation menu on the left with categories like 'Foreign Policy', 'International Organizations and Initiatives', and 'International Issues'. The main content area features a 'Media Resource Centre' section with a news item dated 10/11/2009: 'Minister for Foreign Affairs George Yeo hosted Mr Eiji Tamura, Chairman of the Hiroshima-Singapore Association, to dinner on 9 November 2009'. Below the text is a small version of the award ceremony photograph. At the bottom, there is a 'Quick Links' section with a 'gov.sg' logo and a 'Singapore Government Online' link.

(シンガポール政府
外務省のホームペ
ージ)

http://app.mfa.gov.sg/2006/press/view_press.asp?post_id=5577

(シンガポール外務大臣賞)



シンガポール共和国大統領ご来広

シンガポール共和国 S R ナザン大統領が、外務大臣ほかとともに、平成 21 年 5 月に国賓として広島を訪問され、広島シンガポール協会田村会長ほか 3 人の役員を招待して昼食会を開催していただきました。(国賓の広島訪問は 14 年ぶり)

昼食会の席上、大統領から、シンガポール外務大臣賞が新たに設けられ、その最初の受賞者として、広島シンガポール協会の田村会長が選ばれたとのご披露がありました。

受賞の理由として、広島シンガポール協会が、日本で最も活発に活動しているシンガポール協会であること、特に、学生交流を地道に発展させていること、などがご紹介されました。



中央左が、S R ナザン シンガポール共和国大統領、右隣が、ジョージ・ヨー 外務大臣